

Réquisitoire Urgence Rwanda

Jean-Paul Mari

Le Nouvel Observateur, 16 juin 1994

Une semaine de mobilisation

Le Comité national de Solidarité France-Rwanda, qui vient d'être créé par une vingtaine d'organisations humanitaires (1) appuyées par de nombreuses personnalités, organise une Semaine nationale de Mobilisation du 27 juin au 3 juillet.

Voici le texte de leur appel :

« Ne laissons pas la faim achever le génocide » Au Rwanda, depuis le 7 avril, les massacres ont déjà fait entre 200 000 et 500 000 morts. La communauté internationale était présente dans ce pays, elle l'a abandonné. Nous dénonçons cette non-assistance à pays en danger ! Aujourd'hui, près de 2 millions de personnes sont déplacées. Elles manquent de tout : d'eau, de nourriture et de soins. Nous exigeons que la communauté internationale assume ses responsabilités et protège les populations civiles. Nous appelons à juger tous les responsables de ces crimes. Nous refusons de laisser mourir le Rwanda. En tant qu'organi-

sations indépendantes, nous vous demandons d'agir avec nous pour lutter contre l'indifférence des Etats et pour susciter en France un grand mouvement de solidarité qui permette au Rwanda de survivre et de préparer l'avenir. »

Les produits alimentaires seront achetés dans les pays voisins du Rwanda. L'aide sera mise en œuvre par les associations présentes sur le terrain.

Adressez vos chèques bancaires ou postaux (CCP 9014 D Paris) à Urgence Rwanda, BP 791,75837 Paris Cedex 17.

(1) Action Nord-Sud, Agir ici, Cimade, CFSI, Citoyens solidaires, CCFD, Coordination d'Agén, CRID, Emmaüs International, Enfants Réfugiés du Monde, Frères des Hommes, Handicap international, Médecins du Monde, Pharmaciens sans Frontières, SOS-Racisme, Survie...

Jean-Paul Mari

Le Nouvel Observateur